

## 特 認 校 だ よ り

2月1日に第3回学校見学会が行われ、4家庭の参加がありました。前回参加して頂いた方がお友達を連れて来て下さいました。また、太郎生小学校の先生方や地区の皆さんの参加も頂き、にぎやかな見学会になりました。

1日フリー参観ということで、自由に授業の見学や参加をしてもらい、有意義な一日を過ごして頂くことができました。

中でも、総合学習ではしいたけの菌打ちをそれぞれの学年に応じたやり方で体験しました。

参加した子ども達からは、「面白かった」、「楽しかった」などの感想を聞くことができました。1年半から2年後には収穫が見込めるとのことで、親子ともに楽しみにして頂いています。



このまま特認校制度が継続され、今回参加してくれた子どもたちが長瀬小学校へ通学し、2年後には是非一緒にしいたけを収穫したいと願っています。

特認校としての最大の難点は『交通手段』です。これについては委員会としても市当局へ働きかけてきましたが、依然解決するには至っていません。

1年間活動してきた結果はまだ出ていませんが、更なる努力を続けていきたいと思っておりますので、区民の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

平成16年3月

長瀬小学校小規模特認校推進委員会